



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Fisiología Humana En El Siglo XXI

Nombre del alumno: Iván Alonso López López

Grado: 2do

Grupo: "B"

Materia: Fisiología

Docente: Daniel López Castro

Cada trabajo tiene sus obligaciones y, por supuesto, algunas responsabilidades. Esta los ingenieros están obligados a construir buenas herramientas dentro de su poder sin usuario predeterminado y seguro. Los arquitectos deben asegurarse de que su construcción sea segura sin ningún riesgo de accidente. Hasta que los panaderos deben asegurarse de que sus creaciones estén en el lugar correcto para comer, colocar sobre un fuego vivo a la temperatura adecuada y pasar tiempo correcto. Todos jugamos un papel importante en la sociedad, desde nuestro período de gestación hasta después de nuestra muerte. Necesitamos cuidado y nutrición. Para formarnos, necesitamos tierra y madera para ser enterrados. Cumplimos todos son y deben ser parte de la cadena de bienes y servicios. Todos elegimos parte de nuestra responsabilidad y debemos ser muy conscientes porque no elegimos de dónde venimos, sino que debemos elegir a dónde vamos a dónde vamos, no podemos escapar. Tenemos que elegir nuestra manera de actuar, de vivir, de relacionarnos con los demás y principalmente (que es de lo que hablaremos en este apartado) a que dedicaremos nuestra vida, en que forma nos ganaremos nuestro lugar en la sociedad y como pretendemos conseguir nuestra subsistencia.

Como mencionamos al principio, tenemos que tener mucha confianza en nuestras decisiones. Nuestra profesión, no solo porque eso es lo que conectaremos con otras personas. Nuestras vidas, sino porque, dependiendo de lo que decidamos formar, es el número de obligaciones que tendremos y cómo aparecerán. La gente busca arquitectos porque quiere una casa, la quiere y les gusta la idea de tenerlo. El artista expresa su creatividad en sus productos, plenamente en algunos casos, por amor y pena, los ingenieros se esfuerzan por crear a todos lo necesitamos, pero eso aún no existe. Pero el médico, al darse cuenta de la enorme el conocimiento que hubo que preparar con esfuerzo y contratiempos a lo largo de los años, deja de lado su amistad, amor, alegría y trata de aprender lo más posiblemente, siempre es el último recurso, eso sí, cuando el paciente ya no puede más de su propia presencia por el malestar que lo embargaba médico.

La búsqueda de un médico no es por alegría, sino por desesperación. El punto es que los médicos deben ser considerados y volverse sé amable con cualquiera que lo busque

en todo momento, en todo momento, porque siempre es por el dolor y el sufrimiento. Como humanos, casi naturalmente necesitamos categorizar las cosas se rigen por una regla ambigua, el bien y el mal. Esto es lo que nos diferencia otros organismos pluricelulares presentes en nuestro medio. Ya no gobernamos a través del instinto, los valores y la moral se nos inculcan desde el nacimiento. Pero son también estas creaciones humanas que nos suceden y lo que hacemos nos categorizamos de acuerdo con nuestras habilidades reflexivas y creencias. Nos dicen qué hacer y cómo comportarnos, el que no sigue las normas establecidas se equivoca y por tanto será sancionado, hay todo tipo de errores. ¿por qué menciono todo esto? Porque la moral es creación de la medicina humana en la naturaleza no existe nada bueno ni nada malo, simplemente las cosas existen y suceden.

Como médicos, todo lo que tenemos que hacer es seguir lo que nos dicen las reglas, No podemos determinar nuestra moralidad personal, somos un objeto, un instrumento. Al convertirnos en médicos, perdemos poco a poco nuestra autonomía Ética frente a la sociedad (profesional), no podemos hacer ni seguir Articular lo que creemos que es bueno, pero tenemos que hacer lo que vemos Las normas legales y médicas son correctas. nuestra religión Contarán más y nuestros pensamientos o sentimientos quedarán atrás. solo usaremos Nuestro conocimiento, de ahora en adelante, como Por eso la ética médica es bastante compleja y tenemos que ser conscientes eso. No podemos dejar que nuestros sentimientos se involucren en nuestra Ocupación, debemos ser fuertes, como una roca, para evitar desear Intentar mejorar la salud de los pacientes viola las normas que nos rigen.